

Fecha 21.01.2010	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Trascendió



que la Secretaría de Seguridad Pública federal definió la estrategia a seguir hoy durante la comparecencia de su titular, **Genaro García Luna**, ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

Los asesores dan por hecho que uno de los cuestionamientos será la supuesta protección del gobierno federal al líder del cártel de Sinaloa, **Joaquín El Chapo Guzmán**, quien se fugó hace nueve años, y la presunta desconfianza en la institución al marginarla del operativo en el que murió el capo **Arturo Beltrán Leyva**.

Las autoridades responderán con cifras de las detenciones de importantes miembros de diferentes cárteles, entre éstos de personajes allegados a **El Chapo**, como **Teodoro García Simental**, **El Teo**, o de **Jesús Basilio Araujo**, **El Pollo**, responsable de más de 100 ejecuciones ordenadas por el extinto **jefe de jefes** y capturado por la SSP federal en Jiutepec, Morelos, poco después del operativo de la Marina en Cuernavaca.

que la polarización entre el gobierno federal y mandatarios priistas está complicando la agenda

internacional: desde 2007, por acuerdo de los 191 países de la Unión Internacional de Telecomunicaciones, se designó a la ciudad de Veracruz sede de la Conferencia de Plenipotenciarios que se celebra cada cuatro años, a la que asistirán varios jefes de Estado.

Pero el gobierno federal acaba de solicitar al organismo que, "por razones prácticas", el encuentro se cambie a una entidad panista, Jalisco, donde manda **Emilio González Márquez**.

Ahora la ITU consulta a todos los países acerca del inesperado cambio y al parecer ni el gobernador veracruzano, **Fidel Herrera**, está enterado de esto, que ya viene en el portal de la agencia internacional... con el *balconeo* a la autoridad federal mexicana.

que miembros de la Arquidiócesis de México lamentaron la poca solidaridad de los líderes de la Conferencia del Episcopado Mexicano que se reunieron con perredistas sin avisarle al cardenal **Norberto Rivera Carrera**.

El diputado **Guadalupe Acosta Naranjo** fue quien tuvo la cortesía de notificarle al Arzobispado que habían sostenido una reunión con algunos integrantes del clero, lo que quizás explique la dura reacción del cardenal a propósito del debate sobre las bodas entre homosexuales.

